

Mon histoire de solitude - 1/1

Je vais vous raconter comment ma vie marche depuis que j'ai perdu tous ceux qui étaient mes vrais amis.

Certains se demanderont peut-être si la vie se passe bien avec des personnes qui partagent les mêmes intérêts que vous, mais pas seulement partager les intérêts comme la musique, la télé, le cinéma, etc. Mais sinon aussi de gens qui se préoccupent pour vous, pour tout ce qui vous arrive quand vous avez l'air déçu, quand quelque chose ne va pas, ils vous demandent ce qui se passe et s'il y a une façon dans laquelle ils peuvent vous aider, etc. Quelqu'un qui est là pour vous n'importe pas la situation. Bon, c'est ce que je viens de décrire, c'est maintenant, ma définition d'un ami. Une définition que j'aurais voulu avoir dans ma tête et dans mon être il y a 4 ou 5 mois.

L'erreur plus grand

J'ai fait des erreurs dans ma vie, desquels je ne regret pas du tout. Mais avoir perdu ceux qui étaient mes vrais amis, c'est l'unique erreur que je souhaite ne pas avoir fait, l'unique que je regrette, avoir abandonné ceux avec lesquels je partageais mes goûts de musique, cinéma, tv shows, etc. Et le plus important, ma vie.

Malheureusement, je n'ai pas pu voir qu'ils étaient les seuls amis que j'avais.

Je ne cherchais que des "copains" qui faisait la fête, "populaires" (quelle connerie n'est pas ?) Pour aller au boîtes et boire de l'alcool jusqu'à voir les étoiles dans nos têtes. Malgré, je les ai trouvés. Le temps passait, j'ai commencé à leur raconter tout ce qui m'arrivait jour après jour, leur raconter ma vie. Ils ne me faisaient pas d'attention à tout ce que je leur racontais, ils n'en avaient rien à foutre, et peu à peu, je me suis rendu compte que je ne pouvais pas être avec eux. Pourquoi être avec des "copains" qui sont là seulement quand on fait "la fête" et pas quand on a besoin d'eux vraiment ?

Je les ai quitté, et j'ai essayé de retourner avec mes vieux amis, mais c'était trop tard, ouais, ils avaient raison de ne pas me parler plus.

Solitude

Donc, je suis resté seul, je n'ai personne, il y a 3 mois que je ne parle pas à personne de ceux que je viens de dire, bon, il y a 1, mais c'est pas comme avant, on ne parle que par le chat. Je suis en train d'avoir cette nouvelle habitude d'être seul, ma vie fait chier, je ne vous mens pas, et si je pouvais reculer le temps, je le ferais. C'est le pire que j'aie fait dans ma vie, quand je vois dans les rues ou dans la télé tout ces copains et amis qui ont l'air d'être heureux et tout ça, je me demande s'il n'y a pas d'hypocras, mais s'il n'y en a pas, je me rends heureux pour eux. Je ne crois pas avoir amis à nouveaux, on dit que les meilleurs temps de la vie, c'est l'adolescence, donc, je ne veux pas savoir comment je serai dans 50 ans, si ma vie fait chier maintenant. Alors, ma recommandation, c'est : gardez vos amis, c'est le mieux que la vie peut vous donner.